



Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0032/2011		Datum:	30.05.2011			
Verfasser:	02-SPD-Ratsfraktion		Az:				
Gremienweg:							
16.06.2011	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
Betreff:							
Antrag der SPD-Ratsfraktion: Städtische Beflagung nach der Buga2011							

Beschlussentwurf:

Der Rat möge beschließen,

die Verwaltung wird beauftragt, zu prüfen, wie umfangreich und kostenintensiv eine attraktive Beflagung auch nach der BUGA2011 Koblenz an den Einfahrtstraßen ist, so wie sie aktuell die nach Koblenz Einreisenden begrüßt.

Zukünftig könnte auf das „Forum Mittelrhein“ mit der Mediathek, Mittelrhein-Museum und Zentrum der Rheinromantik als touristisches Glanzlicht hingewiesen werden.

Die Erkenntnisse sind im Werkausschuss Koblenz-Touristik zu präsentieren.

Begründung:

Derzeit begrüßen viele große und kleine Flaggen die nach Koblenz Einreisenden. Die farbenfrohen Fahnen der BUGA2011 Koblenz sind ein Hingucker und werben wirksam auf das Großereignis des Jahres 2011.

Um den Schwung dieses 185 Tage langen Sommers mitzunehmen, sollte auch in Zukunft in angemessenem Umfang durch Flaggen auf Ereignisse von besonderer Qualität hingewiesen werden, die Lust machen, in Koblenz anzuhalten und Interesse wecken.

Dies könnte das neue „Forum Mittelrhein“ sein, mit den kulturellen Glanzlichtern Mediathek, Mittelrhein Museum und Zentrum der Rheinromantik.

Eine Vorstellung der Kostenerhebung und eine Präsentation möglicher Flaggendessins sollte im Werkausschuss Koblenz Touristik erfolgen.